

LUSTIGE MUSIKANTEN LADEN EIN

Die Radeberger Musikanten



Die Gruppe spielt unter anderem festliche Bläsermusik, böhmische Polka und Standards der Volksmusik

Am 15. Juni, um 15 Uhr kommen die »Radeberger Musikanten« mit einem neuen Programm ins große Haus des Deutsch-Sorbischen Volkstheaters Bautzen. Sie wollen das Publikum mit Blasmusik, Swing und Operettenmelodien erfreuen.

Kurt Sandau, langjähriger Solotrompeter der Staatskapelle Dresden, hat nach seinem Ausscheiden aus dem aktiven Orchesterdienst in der Semperoper ein paar seiner ehemaligen Kollegen um sich geschart, die

genauso »blasmusikbesessen« sind wie er. Daraus entstand eine Formation, die schnell über die Grenzen Sachsens hinaus bekannt wurde. Drei Trompeter (Flügelhörner), Tenorhorn, Bariton, Tuba und ein Schlagzeuger bilden die Gruppe.

Die »Radeberger« spielen Standards der Blasmusik, sowie Schlager der 50er- und 60er-Jahre, die mit »jazzigen« Soli gewürzt sind. Außerdem glänzen die Solisten mit Bravourstücken der Unterhaltungsmusik. Die zwei Sänger Corina Voigt und Jan

Schmaglowski bereichern mit ihren Stimmen das umfangreiche Repertoire auf ganz besondere Weise. Mit dabei ist dieses Mal wieder mit viel Witz und Humor das »Sachsenkind Friedlinde« (Petra Hoffmann), bekannt aus Volksmusiksendungen in Funk und Fernsehen. Durch das Programm führt in bewährter Weise Uwe Becker.

Also liebe Blasmusik-Fans – wir freuen uns auf ein Wiedersehen und bringen Sie ihre Nachbarn und Freunde gleich mit.